府中市立府中第一中学校 学校だより 《第6号》



かしの樹

ホームページ http://www.fuchu0lc.fuchu-tokyo.ed.jp/

令和5年12月1日 校長 山本 周一 〒183-0054 府中市幸町 1-22 ☎ 042-361-9301

「校則を改訂する」

校長 山本 周一

II月27日の生徒会朝礼で、校則改訂の話がありました。これまで生徒会の皆さんが、生徒や保護者にアンケートを取りそれを集約し、さらに生徒、保護者、教員とで協議をしました。生徒会の皆さんが校長室を訪れその報告をしてくれました。その時「改訂作業を進めてみてどうだった?」と質問しました。生徒の皆さんは口々に「いろいろな意見があって、それを調整するのがとても難しかった。」「自分の意見と同じ人もいたけれど、反対の人もいることが分かった」「どういう言葉を使ったらいいか表現の仕方が難しかった」と言っていました。日本は法治国家ですから法律や社会のルールを守ることは誰もが行わなければなりません。しかし社会の中で多くの人が気持ちよく生活できるためには、道徳や配慮する心が必要だと思います。今回の校則改訂の協議を進める中で、私からPTA 役員の皆さんには、一中生にはルールを守るだけでなくもう一段高いところで判断できるようになってほしいと伝えました。

令和6年4月から新たな校則が始まりますが、これがゴールではなく、今後生活していく中で、課題があったらそれを修正することにも取り組んでいくことが大切だと思います。時間とともに価値観

も変わるかもしれませんが、命を大切にすること やその人の人権を尊重するなど変わってはいけ ない価値観もあります。この頃世の中が便利に なって、あっという間に情報が伝わっていきます。 SNS などに本人の承諾がないままに写真や動 画を掲載し、それがきっかけとなりトラブルに発 展したことも毎年のように報告されています。相 田みつを さんの書の中に「育てたように子は育

つ」というものがあります。子供は大人の鑑であり、大人の行動を見たり大人の言動などからそれをまねすることも少なくないと思います。冬休みを迎える12月には、楽しいことも増えると思いますが、生徒の皆さんには、勢いで人権を損なうようなことがないように心がけましょう。





「PTA花壇」

11月17日(金)に毎年恒例の「PTA 花壇」を実施しました。PTA より苗などをいただき校内の 花壇を園芸係と共に作っています。外構工事も完成しましたので、今後も継続的に校内に色とりどり

の花壇を管理していきたいと思います。当日はたくさんの PTA の方々にもご参加いただきありがとうございました。





「K組府中市連合学芸発表会」

11月22日(水)に府中の森芸術劇場ふるさとホールにて連合学芸発表会を実施しました。本校 K 組は表現活動の授業で練習してきたダンスを発表しました。テーマは「Round-the-world trip」として飛行機での世界旅行に行き、各国のダンスを披露しました。 I 人 I 人の努力とみんなで踊りきって得た団結力を感じました。引き続き、12月18日(月)には本校体育館で全校生徒及び小学生も招待して校内発表会を実施します。(体育館の収容人数により保護者の参観は K 組の方々及びPTA本部役員の方々のみとさせていただきます。)

「笑顔あふれる幸せの樹」

生活委員会の呼びかけで、かしの木ホールでは 全校生徒による笑顔あふれるプロジェクトを行って います。花は相手にされて嬉しかったこと。葉は挨





拶に関しての事などが書かれています。いつも笑顔で元気に挨拶の飛び交う学校生活が送れるよ



うに取り組んでいます。教育相談中に展示してい ますので、来校時にご覧ください。

【今後の予定】

11/30~12/6 全学年教育相談

12/13 K組校外学習

12/22 大掃除

12/25 合唱集会·2 学期終業式